



Le SNJ-CGT alerte le Quai d'Orsay sur la situation critique des correspondants de France Médias Monde à Gaza

La situation des journalistes qui couvrent la guerre à Gaza demeure aujourd’hui extrêmement préoccupante. Entre octobre 2023 et décembre 2025, 289 journalistes ont perdu la vie. Le 21 janvier dernier, trois journalistes travaillant pour une ONG égyptienne ont également été tués par l’armée israélienne.

Dans ce contexte dramatique, le SNJ-CGT de France Médias Monde a alerté la direction sur la situation particulièrement alarmante de ses correspondants à Gaza : Wissem Abouzaid, correspondant de Monte Carlo Doualiya, et Rami Al Meghari, correspondant de Radio France Internationale.

Depuis trois ans, ils couvrent la guerre sur le terrain, dans des conditions d’extrême danger. Leurs reportages et témoignages sont indispensables pour informer les auditeurs des deux radios françaises et garantir une couverture indépendante des événements. Leur engagement professionnel force le respect. Cependant, à plusieurs reprises, ils ont échappé de justesse à la mort.

Face à cette situation critique et conscient de la complexité des opérations d’évacuation en cours, le SNJ-CGT appelle la direction concernée, ainsi que les autorités françaises, à mobiliser sans délai l’ensemble des leviers diplomatiques, humanitaires et logistiques afin de permettre leur évacuation vers la France, avec leurs familles, dans les plus brefs délais.

L’ouverture du passage de Rafah vers l’Égypte laisse entrevoir une possibilité de sortie pour certains Palestiniens. Le SNJ-CGT renouvelle donc solennellement sa demande d’intervention urgente auprès du ministre des Affaires étrangères, Jean-Noël Barrot, afin que tout soit mis en œuvre pour permettre aux correspondants de France Médias Monde de quitter Gaza et de rejoindre leurs proches en sécurité.

La protection des journalistes n’est pas une option. Elle est une exigence démocratique.

Montreuil, le 17 février 2026.